

A stylized graphic consisting of a central green shape with a blue outline, resembling a splash or a handprint. The shape has several rounded, protruding ends. The text is overlaid on this graphic.

DIVISION
INTEREUROPEA

GACETA
ANIMAL

TEJON























Mateo 25:40

*“Y respondiendo el Rey,
les dirá: De cierto os
digo que en cuanto
lo hicisteis a uno de
estos, mis hermanos
más pequeños, a mí lo
hicisteis.”*

**Otras personas en otras
partes del mundo, podrían
relatar a los niños que
Jesus los ama... Debemos
ser como los tejones
ayudadores en todo
momento...**



MATERIALES

Clases con Alicia Misionero

<https://t.me/+HjmTkgDg1sQ3N>

<http://clasesconalicia.com/misionero.html>

El Tejón es un carnívoro de tamaño medio, que puede llegar a pesar unos 15 Kg., con cabeza alargada y triangular, con el cuerpo también alargado de hasta 90 cms. de longitud de la que solo 15 cms. corresponden a la cola. Las patas son muy cortas, aunque fuertes, con mayor desarrollo muscular en las anteriores. El hocico es prominente, móvil y musculoso, encontrándose particularmente adaptado a excavar y hozar, mientras que el cuello es corto y ancho. El pelaje es largo y fuerte en el lomo con una característica mezcla de blanco y negro, siendo enteramente negro en el vientre y patas. La cabeza es blanca, con dos franjas negras laterales, paralelas, muy características de la especie, que abarcan los ojos, aunque no es raro ejemplos de albinismo. La piel es gruesa y muy resistente, y está cubierto de un pelo que sufre una caída anual. Precisamente el pelo del tejón tiene unas características muy especiales, en cuanto que su dureza (ni muy rígida, ni frágil) lo convierte en ideal para algunos usos tradicionales como pinceles artísticos, cepillos y particularmente brochas de afeitar, y en el Norte de China su piel se ha utilizado para hacer mantas.

El olfato y el oído lo tienen muy desarrollado, mientras que la vista la tienen más limitada, aunque por sus normales hábitos de vida (pasa la mayor parte del día en tejoneras, de modo que solo sale habitualmente de noche), está adaptado a la visión nocturna y a la oscuridad.

El tejón es un animal de hábitos nocturnos, pudiendo comenzar sus salidas al crepúsculo, siendo muy raro observarlo a plena luz del día. Puede trepar, aunque no está bien adaptado para ello, y nada bien. También puede correr con cierta rapidez. En caso de peligro o verse acorralado emite aullidos. Es muy juguetón con sus congéneres, tanto de jóvenes como de adultos y participa en el aseo corporal de los compañeros de especie.

Los tejones son muy sociables y suelen vivir en grupos de 2 a 12 individuos, con un promedio de 4 a 6 adultos, aun cuando se han llegado a citar grupos de hasta 23 individuos, que habitan en grutas subterráneas excavadas por ellos mismos, llamadas tejoneras,

Los tejones trabajan de noche has pensado que podrias trabajar para Jesus al anochecer quizás si damos ofrendas otras personas en otras partes del mundo cuando es de dia podrían relatar a los niños que Jesus los ama.... Debemos ser como los tejones ayudadores en todo momento...